
протокол
заседания комиссии по противодействию коррупции

в МАОУ (<Покровская СОШ>

29.08.2023 в 15.00 Nч _4_
всего членов комиссии - 5

Присутствовали - 5

На заседании присугствовали :

заместитель директора по УВР Гусева З.В,
председатель профкома Якуш Т.П.

Председатель комиссии Орлова Н.В. предложила открыть заседание.
ПроголосовaIли:
за-5,
против - нет.
Посryпило предложение принять повестку заседания комиссии за основу:
1. О введение в штатное расписание школы новой должности руководитеJuI и экспертизе
локальньD( актов - соответствующих должностных инструкций.
,Щоклалчик: Тимофеева А.И. - зzlп,Iеститель директора по ВР.
Содокладчик: Якуш Т.П.- председатель профкома.
2. О рассмотрении протокола профсоюзного комитета и тарификационной комиссии об

установлении выплат стимулирующего и компенсационного характера сотрудникам
школы в2023 -2024 учебном году.

.Щокладчик: Гусева З.В. - заместитель директора по УВР;
Содокладчики: Якуш Т.П.- председатель профкома, Мартыненко Е.В. - специалист по ОТ.
Проголосовали:
за-5,
против - нет.
Предложений о дополнении, изменении повестки не поступило.
Посryпило предложение принять повестку заседания комиссии в целом.
Проголосовали:
за-5,
против - нет.

1.По первому вопросу повестки: кО введение в штатное расписание школы новоЙ

должности руководителя I_{eHTpa образования <Точка Роста>, BzlxTepa и экспертизе
локаJIьньIх актов - соответств},ющих должностных инструкций> слушали докJIадчика
Орлову Н.В.- директора.

Слушали председателя профсоюзного комитета Якуш Т.П.: новые должности
офичиально введены в штатное расписание с 1 сентября 2023 года. Функции по
должЕостям являются дополнительными к основной должности }читеJuI, УСП.

Проверены новые должностные инструкции работников учреждения на предмет
наличия в них коррупциогенных факторов, которые могут оказать влияние на работниКа
при исполнении им своих должностньж обязанностей: у{итель - логопед, соВеТниК

руководителя по воспитанию и взаимодействию с детскими общественныМИ
объединениями. Коррупционной составляющей нет.
Решили: считать новые дол}кностные инструкции работников )п{реждения на преДМеТ

наличия в них коррупциогенных факторов, которые могут оказать влияние на работника



при исполнении им своих должностньж обязанностей: соответствующими требованиям
антикоррупционной политики.
Проголосовали:
за-5,
против - 0;
воздержался - 0.
Решили:

по второму вопросу: <о рассмотрении протокола профсоюзного комитета и

тарификационной комиссии об установлении выплат стимулирующего и

компенсационного характера сотрудника},I школы в2023 -2024 уrебнОМ ГОДУ)

слушали докладчика Гусеву з.в. зttместителя директора по увр. ПоступилО
предложение внести данные протокола в тарификацию на 01 сентября 202з _ 2024

учебного года.
Слуша-пи содокJIадчиков Якуш т.п._ . председателя профкома, МартыненкО Е.в.
специалиста по от: распределение выплат стимулирующего п компенсационного
характера сотрудникаI\.( школы в 202З - 2024 уrебном году соответствует Положению об

оплате труда.
Вопросов не поступило.
Предложили: Результаты KoHTpoJUI за соответствием действующему законодательству

локальньIХ актоВ школы' устанавлИвающиХ системЫ доплаТ и надбавОк стимулирующего
характера и системы премирования - без замечаний.
Решили:
СчитатЬ локarльные актЫ школы, устанавливающие систему доплат и надбавок

стимулирующего и компенсационного характера и системы премирования

соответствующими действующему законодательству
Проголосовали:
за-5,
против - нет.

Председатель
Секретарь

Орлова Н.В.
А.И.Тимофеева


